



## Regierungsratsbeschluss vom 21. Februar 2017

Aktion zur Förderung von Elektrotaxis in Basel-Stadt

---

P170183

1. Der Regierungsrat genehmigt für die Aktion zur Förderung von Elektro-Taxis in Basel-Stadt eine neue Ausgabe von Fr. 940'000 zu Lasten des Energie-Förderfonds.

### **Begründung**

Die Elektromobilität hat für städtische Gebiete grosse Vorteile, da sie in den Bereichen Luft und Lärm keine beziehungsweise geringe Emissionen verursacht. Damit auch Taxibetriebe vermehrt auf Elektrofahrzeuge umsteigen, lanciert der Regierungsrat eine Förderaktion. Die Aktion startet am 6. April 2017 mit einer Informationsveranstaltung, an der auch die Einzelheiten präsentiert werden. Sie dauert bis zum 31. Dezember 2020.

